
 
 

 

COM.IT.ES – Circoscrizione del Consolato di Washington D.C. 
 

Verbale della riunione del Board of Directors del 6 febbraio 2024 
 

Il giorno 10 marzo alle ore 18:30 si è riunito il Board of Directors (BoD) del Comites per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno (odg): 
 

1. Approvazione Verbale riunione 6 Febbraio 
2. Resoconto Evento Ambasciata ISSNAFF 13 Febbraio Donne e Scienza (11 
Febbraio) 
3. Resoconto Stefano Marruso – Direttore ACLI 
4. Attività di coordinamento con altri COMITES e CONI (6 aprile e 2 Giugno) 
5. Approvazione locandina 
6. Progetti speciali 
7. Approvazione documento LINEE GUIDA PER LA SPONSORIZZAZIONE 
DI EVENTI TERZI DA PARTE DEL COMITES DI WASHINGTON DC 
8. Pillola di Design 28 Marzo alle 13 Ambasciata – “Il ruolo dell'intelligenza 
artificiale nell'Arte: dialogo tra la legislazione e l'arte.  
9. Mini Film Festival – (Maggio 2025) – istituto date per festival (confermate 
ad ora mercoledi 7 maggio, giovedi 8 maggio e martedi 20 maggio alle 18) 
10. European Embassy Day Open House – 10 Maggio 
11. Networking professionale (Febbraio/Marzo) – Aprile decidiamo date? 
12. Il Comites incontro la comunita’ in presenza – 10 Aprile 
13. Picnic con altre associazioni Maggio / Giugno 18  
14. Visita library of congress (altra?) 
15. Newsletter (Fabio e Maby) 
16. Aggiornamento Coordinatori Commissioni lavoro 
 

Sono presenti all’assemblea un totale di 10 persone: Maria Bina Palmisano, Andrea 
Maggi, Massimo Ciarla, Paolo Maria Giordano, Claudio Purificato, Alessandra Marsico, 
Fabio Capano, Elisabetta Bonini, Eleonora Tubaldi e Gabriele Librandi 
Assenti giustificati (2 persona): Roberta Volpi Baietti, Sandra Colombini 
 
Alle ore 18:34 la Presidente Maria Bina Palmisano dichiara aperta la riunione  
 

• PUNTO 1 dell’ odg 
La Presidente Palmisano chiede che venga messo ai voti il punto 1 dell’odg. Alessandra 
Marsico presenta la mozione che viene approvata a unanimità. 
 

• PUNTO 2 dell’ odg 
Eleonora Tubaldi descrive brevemente l’evento organizzato in Ambasciata “Women in 
Sciece”, ne da’ un giudizio molto positivo sia in termini del numero di persone che e’ 
riuscito ad attrarre sia in termini di logistica e organizzazione. La Presidente Palmisano, 
nota che nell’evento c’era una grande presenza femminile e che gli uomini presenti 
rappresentavano una percentuale ridotta.  



 
 

 

 

• PUNTO 3 dell’ odg 
Si comunica che sono riprese le consultazioni con Stefano Marruso e che sono sempre 
molto seguite e richieste. Andrea Maggi, che in questa occasione ha usufruito della 
consulenza del Dottor Marruso in prima persona, afferma che ha ricevuto degli ottimi 
consigli e che il Dottor Marruso e’ molto preparato. Il processo di registrazione e’ stato 
automatizzato. La Presidente Palmisano fa notare che il Dottor Marruso incontra la 
comunita’ in persona ogni due mesi e per quanto riguarda il mese di aprile lo si potrebbe 
coinvolgere alla riunione che si terra’ in persona. A tale riunione si vorrebbero coinvolgere 
anche gli On. Di Sanzo e On. Di Giuseppe.  
 

• PUNTO 4 e 5 dell’ odg 
Si vorrebbe organizzare la biciclettata nei giorni prima di Pasqua. La Presidente 
Palmisano mostra la locandina che pubblicizzera’ questo evento. Inoltre spiega di come 
questa iniziativa abbia coinvolto vari Comites sul territorio nazionale i quali stanno 
proponendo varie attivita’ sportive intorno alla data del 6 aprile (Giornata del CONI). 
L’evento e’ gratuito e adatto alle famiglie. Prende la parola Massimo Ciarla che dice di 
aver provato a sentire degli sponsor per fare delle magliette ma non ha avuto un riscontro 
positivo. Infine, la Presidente Palmisano comunica che durante il suo prossimo viaggio a 
Roma di incontrera’ con Vignali e gli raccontera’ le varie iniziative che stiamo realizzando.  
 

• PUNTO 6 dell’ odg 
La Presidente Palmisano riapre il discorso dei Progetti Speciali spiegando come funziona 
l’iter. Nello specifico si scrive un progetto dichiarandone lo scopo ed il budget; in seguito 
questo progetto deve essere mandato alla cancelleria consolare che, dopo alcune 
verifiche, lo invia al MAECI. Altri Comites, come quello di San Francisco e di New York, 
hanno avuto alcuni progetti approvati e si potrebbe prendere spunto dal loro format. 
Sembra che questi progetti possano essere sottomessi quando si vuole, non c’e’ una 
deadline.  
  

• PUNTO 7 dell’ odg 
Si procede a commentare il documento preparato da Alessandra Marsico che delinea le 
linee guida del Comites DoC per la sponsorizzazione di eventi organizzati da altre 
associazioni. Il testo redatto da Alessandra Marsico viene messo ai voti ed approvato a 
unanimita’.  
 

• PUNTO 8 dell’ odg 
Andrea Maggi racconta di come il prossimo evento delle Pillole di Design sara’ in 
Ambasciata con collegamento live con Firenze. L’argomento sara’ l’Intelligenza Artificiale 
nell’Arte. Prende la parola Claudio Purificato che, visto l’argomento dell’evento, 
suggerisce di invitare Davide Prete, attivo nella comunita’ italiana ed esperto del settore. 
La proposta e’ accolta con piacere. 
 

• PUNTO 9 dell’ odg 



 
 

 

La Presidente Palmisano informa il BoD che le date del Mini Cinefestival sono state 
confermate con l’Ambasciata e che e’ stato ricevuto il nullaosta dalla Rai. Come sempre 
il Mini Cinefestival sara’ gratuito. 
 

• PUNTO 10 dell’ odg 
Il 10 maggio ci sara’ lo European Embassy Day e il Comites avra’ il proprio banchetto e i 
Consiglieri potranno presenziare accordandosi sulla fascia oraria in modo tale da coprire 
l’intera giornata.  
 

• PUNTO 11 dell’ odg 
Si pensa di organizzare un evento di networking professionale simile a quello che venne 
organizzato a settembre. Si pensa di farlo verso maggio in modo da poter sfruttare una 
terrazza.  
 

• PUNTO 12 dell’ odg 
Si decide la data in cui il Comites DoC incontrera’ la comunita’ di persona, si opta per il 
18 aprile. 
  

• PUNTO 13 dell’ odg 
Si ragiona sull’eventualità di organizzare un picnic insieme ad altre organizzazione della 
DMV area e si ipotizza la data del 18 maggio 
 

• PUNTO 14 dell’ odg 
Si decide di riproporre la visita alla Library of Congress, e’ previsto un incontro con la 
dottoressa Lucia Wolf, responsabile della collezione italiana. 
 

• PUNTO 15 dell’ odg 
La Presidente Palmisano e Fabio Capano si ripromettono di redigere la newsletter per il 
primo trimestre di questo anno. 
 

• PUNTO 16 dell’ odg 
Viene chiesto un aggiornamento delle varie attivita’ da parte dei vari responsabili delle 
Commissioni. Eleonora Tubaldi chiede di pensare a sei nomi per l’evento di maggio con 
background ed esperienze diverse. Fabio Capano propone di cercare un aiuto per quanto 
concerne la grafica della newsletter.  
 
Alle ore 19:22, la Presidente Maria Bina Palmisano, non riscontrando altri temi che 
necessitino una discussione, dichiara chiusa la riunione. 
 
Washington DC, il 10 marzo 2025 
 
LA PRESIDENTE     IL SEGRETARIO                                                                                                       

                                             
Maria Bina Palmisano     Gabriele Librandi 


